
ПРОТОКОЛ  № 1
заседания межведомственной комиссии Далматовского района по профилактике 

правонарушений

13 февраля 2012 года                                                город Далматово Курганской области

На заседании комиссии присутствуют:
Председатель комиссии – Столбов А.В.
Секретарь комиссии – Коротких Н.С.
Члены комиссии: Зуйков Н.В., Кузнецов В.Н., Курочкин А.Г., Максимов Д.В., Мясников 
А.Ю., Перевалов В.А., Ставских А.В., Степанова М.Н., Супрунович И.А.
Приглашенные:  прокурор  района  Дресвянников  М.В.,  заместитель  главы  города 
Далматово Шибаев С.Н.

Повестка дня:

1. О принимаемых мерах по профилактике преступлений,  совершаемых в состоянии 
алкогольного опьянения. (Ставских А.В., начальник ОУУП и ПДН ОМВД России по 
Далматовскому району.)

2. О  выполнении  мероприятий  районной  целевой  программы  «Профилактика 
правонарушений на территории Далматовского района в 2011-2013 годах» в части 
деятельности  образовательных  учреждений  по  профилактике  безнадзорности  и 
правонарушений учащихся. (Первухина О.Н., руководитель УДОКМС.)

Столбов А.В. – открывает заседание межведомственной комиссии.

1-й вопрос. Слушали:
Ставских А.В., начальник ОУУП и ПДН ОМВД России по Далматовскому району.
Максимов  Д.В.,  заместитель  начальника  полиции  ОМВД  России  по  Далматовскому 
району по ООП.
Доклады прилагаются.

Выступили:
Зуйков Н.В. – Я понял из доклада, что за 2011 год прошло 400 пьяных. Какую работу с 
ними проводили?
Максимов  Д.В.  –  В  неотложных  случаях  для  пьяных  вызывали  «скорую»  помощь. 
Составляли протоколы, налагали штрафы – взыскано 67 тыс. руб. 
Зуйков Н.В. – Чем объясните всплеск «пьяных преступлений» во 2 квартале 2011 года?
Максимов Д.В. – Это и летний период, и реформирование милиции.
Шибаев С.Н. – Знаю, что раньше были проблемы с ЦРБ по приему пьяных: Как сейчас?
Максимов Д.В. – Проблема решена.
Зуйков Н.В. – Есть список торгующих самопальной водкой?
Ставских  А.В.  –  Да,  есть.  Списки  предоставляем  в  службу  БЭП,  они  проводят 
розыскные мероприятия. В текущем году уже проведено 3 закупки, изъятая жидкость 
направлена на экспертизу в  Курган.  Закупки  проводили в северной зоне района,  с. 
Смирново, Кривское.
Столбов  А.В.  –  В  докладе  Ставских  А.В.  прозвучало,  что  в  учебных  заведениях 
проведено 5 бесед.  Это мало.  У нас 24 учебных заведения.  Необходимо составить 
график выездов и придерживаться его, не работать спонтанно.
Ставских  А.В.  –  Бесед  проведено  значительно  больше,  а  5  –  это  конкретно 
тематических по алкоголю.
Столбов  А.В.  –  График  приема  граждан  участковыми  уполномоченными  нужно 
опубликовать в районной газете.



Максимов Д.В. – Это незапланированные деньги.
Столбов А.В. – График должен быть в СМИ и в районной администрации. Зуйкову Н.В. 
взять на контроль выполнение графика путем обзвона глав сельских поселений.
Столбов А.В.  –  Проблема УУП и в  том,  что они,  приезжая в населенный пункт,  не 
заходят к главам сельсоветов.
Ставских А.В. – Согласен.
Столбов  А.В.  –  Если  анализ  показывает,  что  всплеск  «пьяной  преступности» 
происходит  во  2  квартале,  надо  уже  сейчас  предпринимать  предупреждающие 
профилактические мероприятия.
Максимов  Д.В.  –  Самая  действенная  мера  –  это  наказание.  Считаю,  что 
положительный момент в том, что ограничили продажу спиртных напитков, после 23 
часов  спиртные  напитки  не  продают.  Но  вот  несовершеннолетним  продолжают 
продавать спиртное, в текущем году уже составлено 2 протокола за продажу спиртного 
несовершеннолетним.
Зуйков  Н.В.  –  По  административной  комиссии  могу  судить,  что  меньше  стали 
составлять протоколов по пиву.
Ставских А.В. – С 1 июля 2012 года пиво вообще будет приравнено к алкоголю, эта 
статья (распитие пива в а общественных местах) вообще отпадет.

Постановили: Информацию  принять  к  сведению.  Продолжить  разъяснительную  и 
пропагандирующую  трезвый  образ  жизни  работу  среди  населения:  беседы  в 
подростковых  аудиториях,  выступления  в  средствах  массовой  информации. 
Продолжить  проведение  рейдовых  мероприятий  на  предмет  продажи  алкогольных 
напитков несовершеннолетним. Активизировать мероприятия по пресечению оборота 
фальсифицированной  алкогольной  и  спиртосодержащей  продукции  и  спиртных 
напитков домашней выработки.

2-й вопрос. Слушали:
Первухина О.Н., руководитель УДОКМС.
Доклад прилагается.

Выступили:
Столбов А.В. – Хочу отметить положительную работу УДОКМС по данной программе. 
Однако есть и упущения. Надо планировать работу с несовершеннолетними так, чтобы 
у  них  не  было  свободного  времени  для  совершения  правонарушений.  Ведь  к 
правонарушениям ведут незанятость, бесконтрольность. Все учащиеся должны быть 
охвачены учебой, мероприятиями – день должен быть полностью занят, расписан по 
часам, минутам.

Постановили: Информацию  принять  к  сведению.  Продолжить  работу  по  программе 
«Профилактика  правонарушений  на  территории  Далматовского  района  в  2011-2013 
годах». Рекомендовать администрации города Далматово установку рекламных щитов 
с указанием единого общероссийского номера детского телефона доверия (8-800-2000-
122).

Председатель комиссии                                                                                     А.В. Столбов

Секретарь комиссии                                                                                           Н.С. Коротких
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